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令和２年度年度始め式 市長訓示 

 

 失礼いたします。皆さん，こんにちは。市長の明岳周作でございます。 

今日は新入職員の方もおられますので，改めて，私が常日頃，市民の方々や

皆さんにお話ししていることを短く話させていただきます。  

現在，新型コロナウイルス感染の拡大を防止するということで，終結に向け

て，国を挙げて，そして世界中で取り組んでおります。３つの密を防ぐという

ことで，今も窓を開けてもらいました。  

先ほど，海上自衛隊第１術科学校の岩﨑学校長が挨拶に来てくださいました。

海上自衛隊の幹部候補生学校も実は，この日曜日には入校式が行われるという

ことでありまして，全国各地から一般大学の卒業生，そして防衛大学校の卒業

生が入校してまいります。２週間にわたって体温を測って，万全の体制で入校

式を行います。しかしながら，来賓はなしということになっております。非常

に残念でありますけれども，これは致し方ないことであります。  

まずはじめに，今日４月１日付けで新たに私たちの仲間になっていただいた，

新入職員，そして地域おこし協力隊の方々に辞令を交付させていただきました。

いずれの方も「よし，やるぞ。」という気持ちをもって辞令を受け取っていただ

き，皆さんもやっていただいたように宣誓文を読んでいただき，やる気みなぎ

る式でございました。改めて皆さんも初心を忘れず江田島の市役所で働かせて

いただくということに喜びを感じたあの時，初心を取り戻していただきたいと

お願いいたします。  

そして，これは常日頃から申し上げている，我々，江田島市の職員の使命と

いうのは，「市民の福祉の増進」，分かりやすく言えば「市民の喜びを増やして，

悲しみを減ずる」ということであります。市民の皆さんの「喜びを増やして，

悲しみを減ずる」ことが我々の使命だということを皆さんも思っていただきた

い，このように思います。そして，仕事に対する取組，色々な施策を計画立案

する時に，やはりしがらみは断って，一つの事業を起こす，あるいは廃止する

にしても，この事業は今の江田島市にとって最善なのか，そのことだけを判断

基準にして取組をしていただきたい，このように思います。  

そして，私はいつも市民の皆様の会合や今まででも仕事始めの式等で申し上

げて参りました。私の市長としての夢は何か，江田島市を良くするということ

はもう当然でありますけれども，市民の皆さんから「江田島市には，たくさん

宝物はあるけれど，江田島市の職員が宝だよね。」と言ってもらえることが私の
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夢であります。このことは，皆さんに申し上げておりますけれども，そのよう

に市民の皆さんに言っていただける時こそ，この江田島市はより良いまちにな

る，そういう風に確信をするからであります。市民の方の一部には，少し誤解

があって，「明岳は職員が宝じゃ言いよる。」と別の意味で捉えられていること

があるのですけれども，そうではなくて，市民の皆さんから職員が宝だと言っ

てもらえるような仕事ぶり，市民に寄り添って仕事をさせていただくのだと，

そういう思いを皆さんと持ちたい。是非，皆さんもそのように思っていただき

たいという私の思いであります。本当にこういう思いで私も日々取り組んでお

ります。 

今日（海上自衛隊第１術科学校の）岩﨑学校長からは，「月曜朝８時に術校

に来てくれたら，国旗掲揚を隊員全員でやっております。」ということと，「江

田島市のために何とか自衛隊も協力したい。」ということで，「海上自衛隊第

１術科学校の教育参考館の見学を早く再開できないか。そうすることによって，

多くの方がこちらにおいでいただけるのではなかろうか。」という提案を今日

いただきました。実現のためには今から色々検討しなければなりませんけれど

も，外部の方が江田島市の発展のために知恵を授けてくれると言いますか，協

力をしてくれる，そういう思いで今日お話しをいただきました。本当に有り難

いことだと思います。そして，今年度４月１日今日から新しい令和２年度が始

まりますけれども，皆さんと一緒に仕事をさせてもらえるこの御縁に感謝して，

一生懸命頑張って参りたいと思います。皆さんもどうか体に気を付けて，公務

に邁進していただきたいと思います。 

最後に，「江田島本」という本が３月に発刊されました。一昨年に「呉本」

を書かれた，丸古玲子さんといわれる方が書いてくださいました。これも縁が

あって，「江田島本を書きます。」という風に言っていただいて，今年発刊す

ることができました。私もこれを見て，全く知らないことだらけであります。

いわゆる市外の方が客観的な立場，江田島の市民の方にインタビューをして，

江田島のことについて書いてくれた本であります。市民の方も見られているか

もしれません。今，企画振興課にて１，２１０円で発売しております。是非，

職員の方も，これは購入をしていただいて，勉強していただければ有り難いと

思います。是非，よろしくお願いいたします。  

 

 令和２年４月１日 

                     江田島市長 明岳 周作 


